
Compte-rendu de réunion

Commission Environnement — Cadre de vie

Jeudi 28 mars 2024 — 18 heures

ORDRE DU JOUR : - Projet aménagement et valorisation des étangs

Présenfs Membres ex!ériews

N. Portail, Présidente de la Commission D. Faucherre

J. Delalandre — Maire J. Grédé

J. Vatey, Maire Adjoint D. Duparc

F. Martin, Conseillère Municipale G. Portail

J. Lemoine, W. Penna, P. Tiphagne Conseillers Municipal

Absenfes excusées : S. Rouquefæ, Maire Adjoint C. Benoif, ConseiHère municipaZe

Intervenant extérieur : J.R. Le Ru

Monsieur le Maire fait un point sur la fin de l’exploitation Stref et présente brièvement la

suggestion du concours d’idées.

Madame Portail, Maire adjoint expose les démarches et réunions effectuées et à venir avec nos

partenaires: la direction Stref, la Métropole Rouen Normandie, le Parc Naturel Régional des

Boucles de la Seine Normande, le CAUE et la commune du Mesnil -sous—Jumièges.

Madame Portail précise qu’aucune procédure ne doit être lancée sans l’approbation des dirigeants

de la carrière Stref, du fait qu’ils soient propriétaires de certains éléments intégrés dans le projet

qui va être exposé.

Monsieur Le Ru rappelle que pendant son mandat de maire, il avait déjà utilisé le concours d’idées

pour la réfection de la Place Roger Martin du Gard. Fort de son expérience, il en présente la

procédure détaillée, ainsi que le projet qu'il a rédigé.

Monsieur le Maire souligne qu’il a contacté la Métropole et la Préfecture pour s’assurer de la

légalité de la démarche et des précisions à ajouter pour protéger la commune.
—> Monsieur Penna propose de recueillir l’avis de la population sur le devenir du site et de

l’intégrer dans le déroulé.
—r Une réunion publique est déjà prévue dans ce but.

ll est convenu de réaliser une version définitive du concours d’idées avant le prochain conseil et

de demander la validation des dirigeants STREF.

Séance levée à 20 h.


